

26. April 2019

Änderung des Referenzbereiches für freies T3

Wir haben im Sommer 2018 den oberen Referenzwert für fT3 nach einer Methodenumstellung gemäß Angaben des Testherstellers von 3,7 pg/ml auf 3,18 pg/ml geändert. Aufgrund zahlreicher Anfragen in den letzten Wochen haben wir den neuen Referenzbereich intern noch einmal überprüft. Dabei hat sich ergeben, dass der neue obere Grenzwert von 3,18 pg/ml deutlich zu niedrig ist und zu einem unplausiblen Anteil formal abnormer fT3-Werte bei Personen ohne klinische Hinweise auf eine Schilddrüsenfunktionsstörung führt.

Aus diesem Grunde wird der Referenzbereich für fT3 ab dem 25.04.2019 angepasst:

fT3: 1,7 – 3,7 pg/ml

Für Rückfragen steht unser Arzt vom Dienst (Tel. 2121) zur Verfügung.